
 

 

Ⅶ.出席・ニコニコ報告  森田 康之 
 

須田  清 

盧  聖煥 

 

稲川 和成 

 

今村  勲 

大杉 能弘 

 

康  用根 

切通 勇次 

小林  忠 

田中 一任 

並木 幸治 

 

藤原 忠雄 

 

増田  徹 

森田 康之 

13口 16,000 円 累計 373,000円 

会員 出席 計算数 MU ％ 

22 13 18 3 88.9 

 

44周年おめでとうございます。 

今日はクラブフォーラムと理事会よろ

しくお願いいたします 

大変お世話になります来週の例会は議

会閉会日で欠席させていただきます 

本日もよろしくお願いします 

須田会長 過日はオホーツク海の流氷

感動しました 

本日はよろしくお願いいたします 

今日もよろしくお願いします 

春らしくなりましたね 

本日もよろしくお願いします 

皆様お久しぶりです暖かくなり早咲き

の桜も咲いてきました 

3 月に入り天気が不安定です本日もよ

ろしくお願いします 

花粉症がピークですつらい～ 

久しぶりの例会場ですね 

 

 

 

Ⅳ 委員会報告 
      親睦委員会  切通 勇次 
親睦旅行（5月 24日（金）～26日（日））のスケジ

ュールをお配りいたしましたので、ご確認くださ

い。また、3 月末日までに旅行の会費を納入いただ

きますようお願いいたします。詳細は本日ご案内さ

せていただきます。 

社会奉仕委員会 小林 忠 
4 月 7 日（日）に恒例の花見例会を開催したいと思

います。今年度も戸田ロータリークラブの皆様、川

口太陽の家の皆様、戸田わかくさ会の皆様にもご参

加いただく予定です。近くなりましたらご案内させ

ていただきます。 

 

Ⅴ 表 彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
財団 PHF0 盧 聖煥会員 

財団 PHF2  並木幸治会員 
 

 

Ⅵ クラブフォーラム 

  「増強について」 
 

増田 徹 

 難しいテーマです。1つ目は会費の問題。2つ目は

景気が良くないことです。川口市では元気印のあ

る企業が少ないように思います。やはり大切なの

は声掛けだと思います。 

大杉 能弘 

 ロータリークラブのことを理解していただくよ

う声掛けが必要だと思います。 

藤原 忠雄 

 声をかけていますが、景気が悪いこともあり入会

へ繋げることが出来ません。 

小林 忠 

 病院等も前ほど景気が良くないこともあり、ボラ

ンティアまで目を向けてもらえません。 

森田 康之 

 元会員へ声掛けはしています。 

切通 勇次 

 難しい問題です。都内に比べると川口は景気が悪

いように感じます。 

今村 勲 

 入会して 40年以上になりましたが、以前ほど緊張感

や遣り甲斐のようなものがなくなって来ているよう

に感じます。協力はして行きたいとは思っています。 

稲川 和成 

 他クラブに在籍したことがあると、しがらみ等の問

題があると思う。仕事が順調でないとロータリーに

在籍し続けるのは難しいと思います。 

 

  

 

 

 


